

EKSPOS

Jaga Sinergitas Dalam Menjaga Kamtibmas, Polres Sumedang Gelar Acara Halal Bihalal Bersama Forkopimda dan Tokoh Masyarakat Kabupaten Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID

May 10, 2024 - 08:40



Sumedang - Dalam rangka menjaga Silaturahmi dan Sinergitas pasca perayaan

Idul Fitri 1445 H dan Pemilu 2024, Polres Sumedang menggelar acara Halal Bihalal bersama Forkopimda dan Tokoh Masyarakat Kabupaten Sumedang yang bertempat di Gelanggang Serbaguna Bermartabat Polres Sumedang. Rabu (08/05).

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, mulai dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., hingga Pj. Bupati Sumedang, Dandim 0610 Sumedang, Danyonif Raider 301 PKS Sumedang, Kajari Sumedang, Kalapas Kab. Sumedang, Ketua KPU Kab. Sumedang, Bawaslu Kab. Sumedang, Kepala Kabankesbangpol Kab. Sumedang, Ketua Baznas Kab. Sumedang, Ketua MUI Kab. Sumedang, Pengurus Dai Kamtibmas Polres Sumedang, Purnawirawan Polri, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan perwakilan Jurnalis di Kabupaten Sumedang.

Tampak juga hadir Wakapolres Sumedang, Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., para pejabat utama Polres Sumedang, personel Polri, ASN Polres Sumedang, dan Bhayangkari Cabang Sumedang.

Acara ini dihelat sebagai bentuk upaya menjaga silaturahmi dan sinergitas antara TNI, Polri, Pemerintah Kabupaten Sumedang, dan masyarakat setelah perayaan Idul Fitri 1445 H serta pelaksanaan pemilu 2024.

Acara ini diawali dengan Pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an oleh Personel Polres Sumedang dan penampilan Hadroh dari Dalmas Polres Sumedang.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., menyampaikan pesan penting tentang pentingnya menjaga kerukunan dan stabilitas kamtibmas di tengah masyarakat.

Dia juga menekankan perlunya kolaborasi dan kerjasama dari semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan.

Acara berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban dan harmoni, mencerminkan semangat solidaritas dan kebersamaan yang kuat di Kabupaten Sumedang.